

岡田健君 素晴らしい地区大会に参加出来まして感動しております。

小田登志男君 しばらく、出席義務違反でした。深く反省しています。

青木省一君 BOXに協力!!

柄沢憲司君 ニコニコに協力して、!

山中正君 地区大会ご参加の皆様方大変ありがとうございました。

佐藤義英君 予期せぬニギリが入りましたので!!

大野新吉君 新潟での地区大会参加会員様大変ご苦労様でした。講演では久しぶりに涙を流しました。又、15周年感謝の集いには大勢の方々のご列席賜わり誠に有難うございました。原点に戻って商道をまっとうしようと思っております。風俗営業研修会出席の為、早退させていただきます。

早川龍雄君 とときき欠席しております。ニコニコBOXの小林委員長におわびして。

米山奨学会：

高橋彰雄君 地区大会で何もしない私が1,000万円達成。クラブとして表彰の栄によくさせて頂きました。

山中正君

地区大会報告会： 「地区大会に参加して」 山中 正

お忙しい中、地区大会に参加頂きましたメンバーの皆様方にはご協力を頂きまして誠に有り難うございました。厚くお礼申し上げます。

本、例会におきましては地区大会の報告者を私の方で指名させて頂きます。と、言いますのも地区大会の土曜日、大会1日目のスケジュール、いわゆる会長、幹事、及び地区関係者が出席しての本会議終了後のRI会長代理夫妻歓迎晩餐会席上、歓迎の挨拶を野沢ガバナーが一言二言と申し上げた後、突然阿賀野川ラインロータリークラブの会長を指名し、自分に代わって歓迎の挨拶をせよ。との事でした。

場内は一時、騒然となりましたが、一生懸命、挨拶するその会長の姿、挨拶の内容は不思議と新鮮な物に感じましたし、それにもまして、ニコニコと挨拶を聞いていたRI会長代理の林先生の顔も印象的でした。

このような演出をして野沢ガバナーはとてつもない大きな心を持っているのかな?と思われました。ですから本例会においては、私の独断で報告者を指名し、幾分かガバナーの心境に近づきたいと思います。

私がこのように前座を務めた後、高橋会員、山崎直前会長にお願いします。実はお二人には申し訳ないことをいたしました。高橋会員には「米山奨学1,000万円達成クラブ」表彰、山崎直前会長には「地区ガバナー賞」を壇上で頂戴して頂こうと思いついた席にお座り頂いたのですが、結果的に名前を呼ばれてその場に立っただけで、壇上に上がって頂けませんでした。私共メンバーは

後ろでみんな一緒に座っており、時折雑談をしながら時間を過ごす事ができましたが、お二人は離れ小島にお座り頂いた為ある意味では、苦痛な時間を過ごして頂いたのではないかと思います、お詫びの印に本例会での発表をお願いしたところです。

3人目は、地区大委員長の梨本さんをお願いしたいと思います。梨本さんは残りの時間がどのくらいあるかによって、きっちりと、お話できる方ですので最後、うまくまとめて頂けると思います。もし、その後時間が残りましたなら、折角の機会ですので、初めて地区大会に参加された、新入会員の方を私の方から指名させて頂き報告会を終わりたいと思います。以上宜しくお願いいたします。

〈私の感想〉

- ・地区大会は参加してみればやはり、感動するもの。
- ・ガバナーの言う地区大会は会員のためのものであるならば、もっと参加しやすいものへ。
- ・2560地区は新潟県内だけ。1日で終わる地区大会。登録料が1万円でやれる地区大会を
- ・設営するクラブは大変です。しかし参加するクラブもまた大変です
- ・三条北クラブは年会費の中から、地区大会の登録料を支出している。小さいクラブでは、参加者が自己負担のクラブもある。小さいクラブになればなるほど、会員1人に対する負担が大きい。そんな事も一つの原因として退会する、会員拡大できない、そんな悪循環があるのでは？
- ・手話でテレビなどでおなじみの丸山浩路さんの記念講演は、やはりギャラをもらってステージに立つわけですから「歌あり、笑いあり、涙あり」のステージは感動しました。
- ・大会では多くの方が登壇されご挨拶されます。長い、短いに関わらず話をするコツを勉強することができました
- ・パストガバナーの藤田説量さんはとても素晴らしいです。いつもながら、最初に発声する言葉がとても素晴らしいです。「まだ生きておりました」です
- ・林R I会長代理も手をたたいて壇上で笑っておりました。藤田パストガバナーの話術には勉強させられます。

会員の声： 現況報告 小田登志男

最近、例会欠席が続き会員義務違反のレッド・カードが出るかなと深く反省しています。

言い訳は先に皆様をお願い事をした、点検ロボットの状況です。お詫びの方々、現況報告申し上げます。私事は例によってご勘弁を。

サンプルを多く実行させて頂きました。大変な悪環境です。予想以上の劣悪さに驚いてしまいました。問題のない事例は10%位です。残りは全て、異常ありです。ゴミの山、断熱材（グラスウール）の不良、水回りの異常等、程度の差は有りますが、映像はハッキリと惨状を映し出しました。又、それに伴い欠点も出てきました。あまりにも状況が悪いため一カ所からでは全部の点検ができない。カメラのチルドパン角の不足等ですが対応策も十分に取ることができますので、やはり現場